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 Bromocrésol Violet 0,04% Indicateur alcoolique - Bromocresol Purple 0.04%
Alcoholic Indicator( BMSCR0016 )  

Libéllé Désignation
Catégorie COLORANTS/REACTIFS

Code catégorie CR

Libéllé produit Bromocrésol Violet 0,04% Indicateur alcoolique - Bromocresol Purple 0.04% Alcoholic Indicator

Code produit BMSCR0016
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Description

Bromocrésol violet est un colorant et un indicateur de pH utilisé en laboratoires dans les titrages manuels pour
tester la présence de l'albumine dans les échantillons. Sa couleur est jaune quand le pH est en dessous de 5,2 et

violet quand il est au-dessus de 6,8. Quand le pH est compris entre 5,2 et 6,8, sa couleur est un mélange de
teintes jaunes et violettes. Le changement de couleur est une méthode importante de détection du point final en

titrage manuel.
--------------------------------------------

Bromocresol violet is a dye and pH indicator used in laboratories in manual titrations to test for the presence of
albumin in samples. Its colour is yellow when the pH is below 5.2 and purple when the pH is above 6.8. When the

pH is between 5.2 and 6.8, its colour is a gradient mixture of yellow and purple hues. The colour change is the
most important method of end point detection in manual titration.

Prix 24 400 frs
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